

Découvrez votre élue.

Vous connaissez assurément le nom de la personne qui a été élue dans votre district en novembre dernier. Peut-être, aussi, que vous l'avez déjà rencontrée : vos conseillers municipaux sont là pour vous, et ils ont leur rôle bien à cœur. Mais... savez-vous ce qui a mené cette personne vers ce rôle des plus importants dans votre vie de tous les jours ? Connaissez-vous ses aspirations pour votre quartier ?



Sandra Desmeules

06 — Concorde-Bois-de-Boulogne

Diplômée en gestion et passionnée d'affaires publiques, Sandra Desmeules représente le district Concorde-Bois-de-Boulogne depuis 2013.

« Je m'implique en politique pour faire une différence dans la vie des gens et j'y investis toutes mes énergies », explique la grande sportive, qui pratique la course à pied, le vélo et le ski alpin.

Améliorer le quotidien de la population lavalloise, c'est ce que Mme Desmeules préfère de son travail au conseil municipal.

« Chacune de nos décisions est prise en mettant le citoyen au cœur de celles-ci », assure l'élue, qui aime également le fait de pouvoir compter sur le dévouement des quelque 4 500 employés municipaux pour mener à bien sa mission et faire rayonner la Ville.

Mon district

La priorité :

La réduction de la vitesse dans les rues et la mobilité active.

L'endroit incontournable :

Le parc Chénier pour sa piscine rénovée et accessible.

Le trésor caché :

Le bois du Souvenir, un magnifique joyau naturel et le lieu parfait pour les activités de plein air.

